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             Aos VINTE E SETE  de  JANEIRO  de  MIL  NOVECENTOS  e  
NOVENTA e TRES, nesta Vila de Sines e Sala de Sessoes do  Edificio  
dos Pacos do Concelho, teve lugar a REUNIAO  ORDINARIA  da  Camara  
Municipal de Sines, estando presentes: 
 
PRESIDENTE : FRANCISCO MARIA PEREIRA DO O  PACHECO,  que  presidiu  
             aos trabalhos. 
 
VEREADORES : JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA       
             EUGENIA DE JESUS AMADOR                              
             MANUEL ANTONIO DE CAMPOS BOTELHO DA LANCA           
             CARLOS ALBERTO DO RIO SALVADOR                     
             CESAR LUIS DA SILVA BEJA                         
             ANTONIO GONCALVES CORREIA                       
 
 
Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
a reuniao, eram 15.00 Horas.-------------------------------------- 
 
I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
1 - INSTALACAO  DE  TELEFONES  NAS  DUAS  CANTINAS   DAS   ESCOLAS  
PRIMARIAS DE SINES:        Aprovado, por unanimidade, a instalacao 
de telefones acima mencionada, pelo valor de 12.840$00.----------- 
 
2 - AMBIFORUM - CENTRO DE ESTUDOS AMBIENTAIS, LDA - Inquerito:---- 
Presente of. datado de 93.01.06, envio de inquerito  referente  ao 
"Acesso a Justica em materia de ambiente", com vista a  realizacao 
da Conferencia Nacional, que decorrera em Lisboa de  26  a  28  de  
Abril.  Mereceu,  por  unanimidade,   o   despacho   de:  "Tomamos  
conhecimento.  A  CMS  esta  disponivel  para   participar   nesta  
iniciativa que classifica de muito importante. O Sr. V. Cesar Beja 
procedera a resposta ao inquerito anexo."------------------------- 
 
3 - ARRUAMENTOS DE LIGACAO A ESCOLA C+S - T42:         Deliberado, 
por unanimidade,  abrir  concurso  publico  para  a  execucao  dos  
arruamentos acima mencionados.------------------------------------ 
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4 - ESTUDO DE IMPACTE AMBIENTAL DA RECONFIGURACAO DA REFINARIA  DE 
SINES:           Presente parecer tecnico da Eng. Natalia, sobre o  
estudo em referencia. Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de: 
"Tomamos conhecimento. O presente  parecer  tecnico  vem  reforcar  
algumas das preocupacoes da CMS, aprovadas na Sessao de 92.12.30 e 
ja transmitidas a DGQA e a Assembleia Municipal. Assim  decide-se: 
1- Solicitar esclarecimentos a  DGQA  sobre  quais  as  medidas  a 
   exigir a Petrogal a fim de que as  concentracoes  de  poluentes  
   actmosfericos  (NOx, SO2, TSP) nao excedam os valores admitidos 
   na legislacao; 
2- Oficiar a Petrogal que devera requerer a CMS a alteracao do PDM 
   no que se refere  a  interseccao de uma estrada municipal e uma  
   zona de proteccao pelas novas unidades fabris; 
3- Insistir com a DGQA para que responda ao  despacho  da  CMS  de 
   92.12.30; 
O Sr. Presidente informou a  CMS  das  deligencias  ja  efectuadas  
junto do CCDPC e do SNPC, aguardando-se as respostas as   questoes   
levantadas sobre  a  seguranca  da   populacao   Sineense.   De-se  
conhecimento deste despacho a Assembleia Municipal.  A  CMS  tomou 
conhecimento via telefonica de que o prazo da consulta publica foi 
prorrogado pelo Ministro do  Ambiente,  aguardando-se  a  resposta   
oficial. Informe-se, tambem, a Assembleia Municipal."------------- 
 
6 - LOTES A ATRIBUIR NA ZIL-2:------------------------------------ 
Presente informacao da Directora de Departamento Administrativo  e 
Financeiro, sobre a deliberacao da reuniao de Camara de  92.11.18, 
referente a atribuicao, por unanimidade, de um  lote  na  ZIL-2  a 
Electro-Simples, pelo que solicita a  sua  rectificacao.  Mereceu,  
por unanimidade, o despacho  de: "Concorda-se  com  o  teor  desta  
informacao que so por lapso foi redigida da forma  que  consta  na   
acta de  92.11.18.  A  presente  acta  corrigira  e  legalizara  o  
referido despacho. Assim, a deliberacao de 92.11.18,  e  aprovada,  
por maioria, nao tendo o Vereador Salvador participado na votacao. 
 
7 - REVISTA DA IMPRENSA:------------------------------------------ 
Foram vistos e analisados os recortes da  imprensa  com  interesse 
para a Autarquia e o Concelho.------------------------------------ 
 
8 - MAPA DE UTILIZACAO DE TRANSPORTES:---------------------------- 
Aprovado, por unanimidade, o mapa de pedidos de transporte de 18 a 
24 de  Janeiro/93. A  CMS  suporta  integralmente  os  respectivos 
custos nos termos do Regulamento.--------------------------------- 
 
II - EXPEDIENTE PUBLICO:------------------------------------------ 
1 - COMISSAO DE SERVICOS AO NIVEL DE CHEFIAS:--------------------- 
Presente exposicao dos funcionarios: Dra. Amelia Assuncao Baptista   
Duque, Enga. Rosa Maria Coelho Rodrigues, Arqa. Maria da Graca  G. 
Faisca e  Engo.  Jose  Maria  M.  Lobato,  manifestando  desagrado  
quanto  a  deliberacao  de  Camara  de  93.01.21, pelas razoes que    
enumeram. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"A CMS procedera  
a sua analise na proxima sessao de 93.02.03, se assim o entender." 
 
III - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:---------------------------------- 
1 - EXPEDIENTE GERAL:--------------------------------------------- 
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1.1 - APS - ADMINISTRACAO DO PORTO DE SINES - Colocacao de toldos: 
Presente of. com entrada n. 538, de 93.01.20, solicitando  parecer  
quanto a colocacao de toldos de aluguer na  Praia  Vasco  da  Gama       
conforme requerimento do Sr. Mario da Silva Mateus.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Nao se ve inconveniente no deferimento  
da pretensao do Sr. Mario da Silva Mateus."----------------------- 
 
1.2 - ABVS - ASSOCIACAO  DOS  BOMBEIROS  VOLUNTARIOS  DE  SINES  -  
Prevencao da Floresta Portuguesa contra incendios florestais:----- 
Presente of. com entrada n. 722, de 93.01.26, informando quais  as 
obras mais urgentes a realizar no ambito da Proteccao da Floresta, 
para eventual concessao de subsidios referente ao Projecto CNEFF - 
Comissao Nacional Especializada de Fogos Florestais. Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Aprovado realizar reuniao  da  CEFF de   
Sines para resolucoes sobre esta materia."------------------------ 
 
1.3 - AMLA - ASSOCIACAO DOS MUNICIPIOS  DO  LITOTAL  ALENTEJANO  - 
Programa ENVIREG:     Presente fax com entrada n. 684, de 93.01.25 
enviando  um  comunicado  referente  a   tomada  de  posicao   das  
Associacoes de Municipios, no dia 92.01.18, sobre a candidatura ao 
Programa ENVIREG de um Centro de Servicos do Ambiente da Regiao do 
Alentejo.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:  "Tomamos  
conhecimento."---------------------------------------------------- 
 
1.4 - ANMP -  ASSOCIACAO  NACIONAL  DE  MUNICIPIOS  PORTUGUESES  -  
Encontro Nacional de habitacao:        Presente of. com entrada n. 
576, de 93.01.21, informando  que  ira  decorrer  a  11  e  12  de  
Fevereiro/93, em Lisboa o Encontro acima mencionado. Mereceu,  por 
unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento. Inscrever o  Sr. 
Presidente, o Sr. V. Salvador e o Sr. V. Ferreira Costa. Enviem-se 
fotocopias deste oficio a Assembleia  Municipal  e  as  Juntas  de  
Freguesia. Tambem as Cooperativas de habitacao de Sines  e   Porto  
Covo."------------------------------------------------------------ 
 
1.5 - CAMARA MUNICIPAL DE SANTA CRUZ - CABO VERDE - Geminacao:---- 
Presente of. com entrada n. 725, de 93.01.26, expressando o desejo 
do Municipio de  Santa  Cruz  em  desenvolver  lacos  de  amizade,  
solidariedade e de cooperacao com o Municipio de Sines, atraves de  
um protocolo de geminacao entre os dois Municipios.  Mereceu,  por 
unanimidade, o despacho de:"A CMS esta extremamente  sensibilizada 
com a proposta de geminacao feita pelo Municipio de  Santa  Cruz - 
Cabo Verde. Asseim, o Sr. V. Correia ficara encarregado de  propor  
a CMS e a Assembleia Municipal todos  os  suportes  necessarios  a  
concretizacao desta geminacao. Apos tais decisoes a CMS comunicara  
ao  Municipio de Santa Cruz a sua disponibilidade  para  a  visita  
aquele Municipio Cabo-Verdeano, ainda no decorrer de 1993."------- 
 
1.6 - COMISSAO DO CARNAVAL DE SINES  -  Instalacao  do  Parque  de  
Diversoes:           Presente fax com entrada n. 586, de 93.01.21, 
solicitando autorizacao da CMS para  a  utilizacao  do  Parque  de  
Diversoes "Mini-Luna Parque", a  titulo  excepcional  com  isencao   
de taxas do terreno no periodo de 7 a 28 de Fevereiro/93. Mereceu,   
por unanimidade, o despacho de:"Aprovadas ambas as solicitacoes no   
que diz respeito aos terrenos municipais sitos no local pretendido  
pela Comissao de Carnaval."--------------------------------------- 
 
                                                          .../... 
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1.7 - CCRA-COMISSAO DE COORDENACAO DA REGIAO DO ALENTEJO - Reuniao 
Presente fax com  entrada  n.  625,  de  93.01.22,  solicitando  a  
presenca na I Reuniao Ordinaria de 1993  do  Conselho  Regional  a  
realizar no dia 93.02.01. Mereceu, por unanimidade, o despacho de: 
"Tomamos conhecimento. O Sr. Presidente estara presente."--------- 
 
1.8 - DIRECCAO GERAL DOS ESPECTACULOS E DAS  ARTES  -  Bar  Tipico  
"O Fim da Noite", sito na Rua Padre Macedo, n. 10, em Sines:------ 
Presente of. com entrada n. 11, de 93.01.04, acusando  a  recepcao  
do nosso of. n. 6840, datado de 92.11.28, sobre a  reclamacao  dos 
moradores da Rua Padre macedo, referente ao funcionamento  do  Bar  
acima mencionado. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos 
conhecimento. Anexar ao processo."-------------------------------- 
 
1.9 - DIRECCAO GERAL DE PORTOS - Transferencia de competencias  no 
ambito do dominio Publico Maritimo:       Presente of. com entrada 
n. 612, de  93.01.22,  solicitando  a  opiniao  da  CMS,  sobre  a  
possibilidade de com a  colaboracao  das  Camaras  Municipais  dos  
Concelhos confinantes com o dominio publico maritimo, fazer chegar  
as Juntas de Freguesia do litoral e atraves delas aos interessados 
mediante edital os necessarios elementos de  informacao.  Mereceu,  
por unanimidade o despacho de:"A  CMS  concorda  com  a  forma  de 
publicitacao  desta  nova  situacao  legal  e  promovera   a   sua  
divulgacao atraves das Juntas de Freguesia do Municipio e do  Gab. 
de Informacao da propria Camara."--------------------------------- 
 
1.10 - IPPAA-INSTITUTO PORTUGUES DO  PATRIMONIO  ARQUITECTONICO  E 
ARQUEOLOGICO - Premio de Defesa do Patrimonio Cultural:----------- 
Presente of. com entrada n. 311, de 93.01.13, enviando Regulamento 
do Premio acima  mencionado,  e  informando  que  as  candidaturas  
deverao  ser  apresentadas  ate  o  dia  93.01.31.  Mereceu,   por  
unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento. Arquive-se."---- 
 
1.11 - ADILIO FELIX - Estrada de acesso ao Monte das Pias:-------- 
Presente of. com entrada  n.  11628,  de  92.12.31,  da  Junta  de  
Freguesia de Porto Covo enviando copia  da  carta  do  Sr.  Adilio  
Felix, referente ao fecho da estrada de acesso ao Monte das Pias.- 
Presente Comunicado Interno da Fiscalizacao Municipal, com entrada 
n. 749, de 93.01.26, sobre o assunto. Mereceu, por unanimidade,  o  
despacho de:"Solicitar parecer ao Dr. Leonel sobre o seguinte:---- 
1- A quem compete deliberar sobre extincao de caminhos vicinais; 
2- Em caso de litigio a quem compete a respectiva resolucao."----- 
 
1.12 - ANTONIO SERAFIM CONCEICAO:       Presente carta com entrada  
n. 608, de 93.01.21, apresentando a sua demissao  da  Comissao  de  
Moradores da Sonega. Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de: 
"Tomamos conhecimento."------------------------------------------- 
 
1.13 - ISABEL MARIA - Cedencia de habitacao:----------------------           
Presente req. com  entrada  n.  132,  de  93.01.14, solicitando  a  
cedencia de uma das casas que a CMS adquiriu ao  IGAPHE.  Mereceu,  
por unanimidade, o despacho de:"Indeferido.  As  casas  adquiridas  
pela CMS ao IGAPHE estao necessitadas de varias  reparacoes.  Alem  
disso a CMS decidiu que estas habitacoes se destinam, em principio 
a funcionarios da Camara."---------------------------------------- 
 
                                                          .../... 
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1.14 - JOSE AUGUSTO SPENCER - Venda da habitacao  sita  no  Bairro 
Amilcar Cabral, n. 6 - Rua 1:           Presente carta com entrada  
n.  540,  de  93.01.20,  solicitando  autorizacao  para  vender  a  
habitacao e Mini-Mercado sito na morada acima mencionada. Presente 
Comunicado Interno da Fiscalizacao Municipal, informando  que  nao 
ha inconveniente  na  autorizacao  solicitada  pelo  Sr.  Spencer,  
devendo, no entanto, ser liquidados os materiais  cedidos  para  a 
construcao da habitacao, no valor de 120.240$00, e  o  direito  de 
superficie referente  aos  anos  de  1991  e  1992.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Concorda-se com o parecer do Sr. Pires  
no que respeita a autorizacao  de  transaccao  e  a  cobranca  dos  
materiais cedidos gratuitamente. Pelo afirmado a CMS nao  pretende 
exercer o seu direito de opcao na compra deste predio."----------- 
 
2 - REPARTICAO FINANCEIRA:----------------------------------------  
2.1 - ANMP -  ASSOCIACAO  NACIONAL  DE  MUNICIPIOS  PORTUGUESES  -  
Remuneracao dos Eleitos Locais:    Presente of. com entrada n. 613 
de  93.01.22,  enviando  copia  da  relacao  dos   montantes   das  
remuneracoes, compensacoes para encargos  e  senhas  de  presenca,  
dos Eleitos Locais.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de: 
"Tomamos conhecimento. Ao c/ da Contabilidade."------------------- 
 
2.2 - DIRECCAO GERAL DA ADMINISTRACAO AUTARQUICA - Remuneracao dos  
Eleitos Locais:      Presente of. com entrada n. 537, de 93.01.20,   
informando que o Secretario de Estado da Administracao Local e  do 
Ordenamento do Territorio, homologou, em 92.12.09, um  parecer  da 
Auditoria Juridica, sobre o assunto  em  epigrafe.   Mereceu,  por   
unanimidade,  o  despacho  de: "Tomamos  conhecimento.  Ao  c/  da  
Contabilidade."--------------------------------------------------- 
 
2.3 - CAMARA MUNICIPAL DA AMADORA - MOVIMENTO ZLAN - Quotizacoes:- 
Presente of. com entrada n. 463, de 93.01.18,  informando  que  de 
acordo com a deliberacao do V Encontro Nacional do Movimento ZLAN, 
o valor da quota mensal passa a ser  de  10.000$00.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de: "Aprovado  o  pagamento  da  quota  de  
10.000$00/mes ao Movimento ZLAN."--------------------------------- 
 
2.4 - CAMARA MUNICIPAL DE BEJA - Congresso Extraordinario sobre  o 
Alentejo:          Presente of. com entrada n. 709,  de  93.01.25, 
enviando documento  referente  as  despesas  de  contribuicao  dos  
Municipios que participaram no V Congresso (Extraordinario)  sobre  
o Alentejo.  Mereceu, por unanimidade, o despacho de: "Aprovado  o   
pagamento de 20.000$00 a Camara Municipal de Beja p/ o V Congresso   
sobre o Alentejo."------------------------------------------------ 
  
2.5 - COOPERATIVA DE HABITACAO E CONSTRUCAO ECONOMICA  "UNIDADE  E 
ACCAO" - Contribuicao mensal nas despesas do condominio:---------- 
Presente Comunicado Interno da Seccao de Contabilidade, datado  de 
93.01.18, solicitando informacao sobre o pagamento da contribuicao 
acima  mencionada  referente  as  seguintes  habitacoes:   R/Ch  a  
2.000$00 e o 3. Andar a 2.800$00/mes. Mereceu, por unanimidade,  o  
despacho de:"Aprovado o pagamento referente a 1992, em relacao  ao   
R/Ch. Aprovado o pagamento referente a 1993 de 5.100$00/mes."----- 
 
                                                          .../... 
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2.6 - REPARTICAO DE FINANCAS DO CONCELHO DE SINES - Venda  de lote  
de terreno na ZIL-2:              Presente of. com entrada n. 662, 
de 93.01.22, informando sobre a venda em execucao fiscal  do  lote  
de terreno com a  area  de  3.528m2,  sito  na  ZIL-2,  em  Sines,  
penhorado  a  GELSINES - Comercio  e  Destribuicao  de  Gelados  e  
Congelados, Lda, sendo o valor base para a venda de  9.800.000$00. 
Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de: "Tomamos  conhecimento.  
Anexar ao processo."---------------------------------------------- 
 
2.7 - IGFSS - INSTITUTO DE GESTAO FINANCEIRA DA SEGURANCA SOCIAL - 
Alienacao de fogos vagos no Bairro dos Pescadores, em Sines:------ 
Presente of. com entrada n. 9, de 93.01.04, solicitando informacao  
se a CMS esta interessada na aquisicao da  casa  n.  17,  sita  no  
Bairro dos Pescadores pelo valor de esc. 990.000$00. Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Nos termos do  Dec.-Lei 141/88  a  CMS  
esta  disponivel  para  adquirir  a  casa  n.  17  do  Bairro  dos  
Pescadores, em Sines pelo valor proposto. Solicita-se, no entanto, 
o envio das respectivas chaves para  que  se  possa  verificar  as  
condicoes actuais da construcao."--------------------------------- 
 
2.8 - JUNTA DE FREGUESIA DE PORTO COVO  -  Orcamento  e  Plano  de  
Actividades para o ano de 1993:           Presente of. com entrada  
n. 627, de 93.01.22, enviando um exemplar do Orcamento e Plano  de  
Actividades para o ano de 1993, aprovado em reuniao da  Assembleia  
de Freguesia em 93.01.08. Mereceu, por unanimidade, o despacho de: 
"Tomamos conhecimento."------------------------------------------- 
 
2.9 - JUNTA DE FREGUESIA DE PORTO COVO - Despesas com energia:----  
Presente of. com entrada n. 710, de 93.01.25, enviando  fotocopias  
das facturas referentes a despesas com energia electrica durante o 
ano de 1992, para que a CMS efectue os pagamentos, de acordo com a 
deliberacao da reuniao de 92.12.15. Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:"Aprovada a atribuicao de um subsidio extraordinario a 
J.F. Porto Covo no valor de  439.408$00,  para  este  compromisso.  
Este valor entrara por isso na conta-corrente CMS/JFPC. Oficiar  a 
EDP para que debite este valor na conta da Camara Municipal."----- 
 
2.10 - MARIA DA LUZ JOSE DO O PAULINO -Contabilidade do refeitorio 
municipal:         Presente carta com entrada n. 667, de 93.01.22,  
solicitando o pagamento de esc. 278.400$00, e entregando elementos 
referentes ao fecho do ano de 1991, relativamente  ao  assunto  em  
epigrafe. Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de: "Aprovado  o 
pagamento de acordo com o contrato."------------------------------ 
 
2.11 - MARIA ODETE FILIPE CARDOSO - Obras efectuadas  na  "Vivenda  
Aiola":            Presente carta com entrada n. 522, de 93.01.19, 
informando que tomou conhecimento atraves do nosso of. n. 7110, de 
92.12.10, do pagamento da nota de despesa n. 72/92,  no  valor  de 
esc. 214.974$00, respeitante ao  assunto  em  epigrafe.  Pelo  que 
propoe o pagamento atraves de 28 mensalidades no valor de 7.500$00 
e uma mensalidade  de  esc.  4.974$00,  sem  juros.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Deferido nas condicoes propostas  pela  
requerente a partir de Fevereiro/93."----------------------------- 
 
                                                          .../... 
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2.12 - CEDENCIA DE MATERIAIS DE  SECRETARIA  E  LIMPEZA  A  GUARDA 
NACIONAL REPUBLICANA:               Presente Comunicado Interno da  
Fiscalizacao Municipal, com entrada n. 569, de 93.01.20,informando 
que o material solicitado pela GNR, ja foi entregue. Mereceu,  por 
unanimidade, o despacho de:"Considera-se cumprido  o  despacho  de 
92.05.13. Arquive-se."-------------------------------------------- 
 
2.13 - CAMARA MUNICIPAL DE SINES - Gasoleo gasto durante 1992:---- 
Presente informacao do Parque de viaturas, rectificando os valores 
apresentados na informacao datada de 93.01.06, referente a gasoleo  
gasto durante 1993, passando a ler-se: 
Entraram          -  201.800 litros 
Consumidos        -  192.427 litros 
Existem para 1993 - 9283.7   litros 
Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de: "Tomamos  conhecimento.  
Anexar ao balanco de 1992 com a devida valorizacao."-------------- 
 
2.14 - CONSULTA N. 2/93 - Carpintaria - Aprovado, por unanimidade, 
o ajuste directo com SOMASSUL-Soc. de Madeiras  do  Sul,  Lda,  de  
madeira Niagon, no valor de esc. 63.220$00, por ser a unica  neste  
momento em condicoes de fazer o fornecimento e dada a urgencia que 
a CMS tem na conclusao da Capela da Misericordia de Sines.-------- 
 
2.15 - ENARPLA - ARQUITECTURA,  ENGENHARIA  E  PLANEAMENTO,  LDA - 
Avenida Vasco da Gama:            Presente of. com entrada n. 452,  
de 93.01.18, enviando a factura n. 165 no valor de esc. 618.601$00 
(IVA incluido), referente ao segundo pagamento  pela  Fiscalizacao  
da obra acima mencionada. Presente parecer tecnico da DSU. Mereceu 
por unanimidade, o despacho de:"Aprovado o pagamento."------------ 
 
2.16 - ENCARGOS BANCARIOS:---------------------------------------- 
Aprovado, por unanimidade, o  mapa  anexo  referente  a   encargos 
bancarios de esc. 1.585.920$00.----------------------------------- 
 
2.17 - FACTURAS:-------------------------------------------------- 
Aprovado, por unanimidade, o mapa anexo referente  a  facturas  de 
esc. 1.052.701$00 e 260.356$00, respectivamente.------------------ 
 
IV - EXPEDIENTE DE OBRAS:----------------------------------------- 
1 - EXPEDIENTE DIVERSO:------------------------------------------- 
1.1 - JOSE MATIAS BALBINO - Instalacao de Snack-Bar:-------------- 
Presente  carta  com  entrada  n.  19,  de  93.01.06,  solicitando  
autorizacao para utilizar o espaco comercial existente no Edificio 
Ancorope, para Snack-Bar. Presente parecer tecnico da DPU. Mereceu  
por  unanimidade,  o  despacho  de: "Deferido   com   o   seguinte  
condicionamento:   -Deve o projecto ser subscrito por Arquitecto e 
respeitar o estabelecido no Dec.-Lei 445/91."--------------------- 
 
1.2 - MARIA HELENA DOS SANTOS FERREIRA  GUERREIRO  -  Cedencia  de  
terreno:           Presente req. com entrada n. 1305, de 92.11.25,  
solicitando a cedencia do terreno em frente  ao  armazem  sito  na  
ZIL-3, lote 12, para fazer um quintal. Presente parecer tecnico da 
DPU, informando que nao ha inconveniente na ocupacao  do  terreno,   
desde que apresente um estudo para a sua vedacao e  que  todos  os  
 
                                                          .../... 



 
 
      ACTA N. 04 
                  
                       (Reuniao de 93.01.27) 
                                                          PAG. 8 
 
 
 
outros proprietarios dos lotes  adjacentes  fechem  estes  espacos  
livres das  traseiras dos lotes por forma a dotar  a  rua  de  uma  
frente  de construcao equilibrada.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:"Concorda-se com o  parecer  tecnico  que  devera  ser  
transcrito para a requerente."------------------------------------ 
 
1.3 - SIDONIO CATARINO GONCALVES - Cedencia do lote 251, na ZIL-2: 
Presente documento de Expediente Publico, que solicita  informacao 
sobre a cedencia do lote em referencia. Mereceu, por  unanimidade,  
o despacho de:"Aprovado que a CMS accione  o Sr. Luis  M.  Pereira   
no Tribunal da Comarca a fim de executar a rescisao  do direito de  
superficie sobre o lote 251 da ZIL-2 face  a  sua  nao  utilizacao  
pelo superficiario."---------------------------------------------- 
 
1.4 - PARQUE DE CAMPISMO DE PORTO COVO - Nova ETAR de Porto Covo:- 
Presente of. com entrada n. 15, de 93.01.07, solicitando que  seja 
revista a localizacao e reanalizado o processo da  nova  ETAR,  em  
Porto Covo. Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de: "Acusar  a  
recepcao. ACMS tomou  devida  nota  do  teor  desta  carta  e  das  
preocupacoes  manifestadas.  A   CMS   esta   a   estudar   varias  
localizacoes alternativas da ETAR, mantendo  o  mesmo  sistema  de 
esgotos  elevados para nascente da aldeia de Porto Covo. Logo  que 
tenhamos maiores certezas sobre a localizacao deremos conhecimento 
e pediremos opinioes a J.F. de Porto Covo e a populacao."--------- 
 
2 - CONSTRUCOES, ALTERACOES, ETC:--------------------------------- 
2.1 - ANTONIO JOSE PEREIRA GONCALVES DE CAMPOS:------------------- 
Presente req. com entrada n.  1435,  de  92.12.31,  solicitando  a 
aprovacao do projecto de construcao de um armazem, sito na  ZIL-2, 
lote 112, em Sines. Presente parecer tecnico da DPU. Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Deferido. Devera apresentar  projectos 
das varias especialidades."--------------------------------------- 
 
2.2 - LUIS ANTONIO LUCAS TOME:------------------------------------ 
Presente req. com  entrada  n.  37,  de  92.01.14,  solicitando  a 
aprovacao do projecto  de  construcao  de  uma  moradia,  sita  no 
Loteamento de Ferreira, lote 5, em Sines. Presente parecer tecnico  
da DPU. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Deferido. A Enga.  
Rosa devara apresentar proposta de acesso viario a  garagem  deste  
lote."------------------------------------------------------------ 
 
2.3 - JACINTO MARIA DA CRUZ:-------------------------------------- 
Presente req. com entrada n.  1394,  de  92.11.17,  solicitando  a 
aprovacao do projecto de adaptacao/recuperacao de armazem, sito na  
Rua Serpa Pinto n. 28, em Sines.  Presente parecer tecnico da DPU.  
Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de: "Deferido,  com   os  
seguintes condicionamentos:  1- Devera indicar para todo o terreno  
objecto deste projecto quais as utilizacoes;  2- Devera apresentar 
documento  comprovativo  da  titularidade  do  predio;   3- Devera  
completar o processo conforme Dec.-Lei 445/91."------------------- 
 
3 - LOTEAMENTOS:-------------------------------------------------- 
3.1 - INVESTIFINATUR-INVESTIMENTOS  E  FINANCIAMENTOS  TURISTICOS,  
LDA:                 Presente of. com entarda n. 117, de 93.01.27,  
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propondo a  hipoteca dos lotes 184, 218  e  226,  nos  valores  de   
140.000,  170.000  e  120.000  contos  respectivamente, a  fim  de   
garantir  a execucao das obras de infraestruturas do Loteamento do  
art. 47. EE em Porto Covo. Mereceu, por unanimidade,o despacho de: 
"Concorda-se em principio que a execucao das infraestruturas deste  
loteamento sejam garantidas por hipoteca. A DPU informara a CMS se  
os valores atribuidos aos lotes, estao correctos."---------------- 
 
V - ACTA:--------------------------------------------------------- 
E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
VI - ENCERRAMENTO:------------------------------------------------ 
E nao havendo mais assuntos a tratar o Exmo.Sr.Presidente declarou 
encerrada a reuniao. Eram 24.00 horas.---------------------------- 
 
 
                              O PRESIDENTE,  
 
                              ------------------------------------ 
 
 
                              OS VEREADORES,  
 
                              ------------------------------------ 
 
                              ------------------------------------ 
 
                              ------------------------------------ 
 
                              ------------------------------------ 
 
                              ------------------------------------ 
 
                              ------------------------------------ 


